



Westerwälder Zeitung vom 30. August 2018



### **Emily ist das 500. Baby in diesem Jahr**

**Hachenburg.** Willkommen, Emily: Die Kleine erblickte am Sonntag, 26. August, als 500. Kind in diesem Jahr im DRK-Krankenhaus in Hachenburg das Licht der Welt. 2017 wurde diese Marke in der Klinik am 30. August geknackt. Emilys Eltern Angelina und Nils Schmidt (vorn, mit Baby) freuen sich sehr über die Geburt des Mädchens, zu der ihnen (von links) Dr. Veli Saz, Leitender Arzt der gynäkologisch-geburtshilflichen Abteilung, die stellvertretende Pflegedirektorin Heike Kohlhaas, Abteilungsleiterin Martina Denter, die Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerin Maria Muhs sowie Hebamme Ariana Kloft gratulieren.

Foto: Röder-Moldenhauer